

L'église saint Martin.

L'église du XII^e siècle est rebâtie en 1840 car l'édifice est devenu dangereux. Le clocher est reconstruit sous Napoléon III, après un don du vicomte De Pontac. En remerciement, la commune a fait sculpter ses armes et celles de sa femme sur l'édifice. Ce personnage fait encore preuve de générosité pour la restauration des vitraux : l'un d'eux est surmonté d'un dessin sur fond de gueule rouge qui rappelle les armes de De Pontac.



Les chapiteaux

Quatre chapiteaux romans du XII^e siècle sont scellés dans le mur du presbytère où ils servent de consoles à la corniche.

